

## NOTICIAS

- En el mes de diciembre se puso en marcha la instalación fotovoltaica en la nave de Calderería de MECÁNICAS BOLEA, con resultados óptimos, ya que estamos consiguiendo reducir en un 40% el consumo eléctrico de dicha nave, lo que ha supuesto, no solo un ahorro económico y energético, sino un avance importante en el terreno de la sostenibilidad para la empresa.



- Dentro de su proceso de mejora de la sostenibilidad, durante este mes de febrero, MECÁNICAS BOLEA ha instalado 3 puntos de recarga de vehículos eléctricos dentro de sus instalaciones. El objetivo, dentro de nuestro plan de movilidad, es ir incorporando a nuestra flota, tanto vehículos híbridos como eléctricos en el futuro. Se trata de una medida más para contribuir a alcanzar los objetivos 2030 planteados por Naciones Unidas.



- MECÁNICAS BOLEA realizó la inscripción de su huella de carbono del 2021 en el Ministerio para la Transición Ecológica en noviembre del 2022. A partir de ese momento, la empresa se ha comprometido a reducir las emisiones de GEI en un 6% en el plazo de 3 años.



## RECOMENDACIONES

- Duerme lo suficiente.
- Sé más activo. Da un paseo o ve al trabajo en bicicleta.
- Lleva una dieta saludable, bebe mucha agua y no fumes.
- Contribuye a promover la sensibilización y el apoyo a los problemas de salud mental.

**ALGUNAS ACCIONES DIARIAS PARA TRANSFORMAR NUESTRO MUNDO**

Puedes enviar tus sugerencias, dudas, inquietudes a:  
[sugerencias@grbolea.com](mailto:sugerencias@grbolea.com)

# CRECIENDO JUNTOS



Mecánicas Bolea

## DTO. DE PRL Y MA

### SOSTENIBILIDAD MEDIO AMBIENTAL EN MECÁNICAS BOLEA

La sostenibilidad empresarial se puede definir como “la capacidad de las empresas de crear de manera integrada valor económico y al mismo tiempo social y medioambiental, buscando no sólo la rentabilidad económica, sino también implementando políticas de protección del medio ambiente y que fomenten el bienestar social”.

Esto no sólo es bueno para nuestro medio ambiente y nuestra sociedad, sino que también puede resultar rentable para unas empresas, frente a otras.

Mecánicas Bolea, está apostando hacia esa sostenibilidad empresarial, a medio y largo plazo. Estamos intentando conseguirla interiorizando; enseñando al personal de la empresa una nueva manera de trabajar por y para el Medio Ambiente.

La cultura empresarial sostenible se construye desde todos los niveles de una organización, empezando por la Dirección, mandos intermedios y, sobre todo, los empleados. Instaurar una cultura Medio Ambiental, al igual que la Preventiva, es una tarea larga, a la vez que fructífera para la empresa que lo logre. Por esto es por lo que Mecánicas Bolea, entre otras muchas cosas, realiza charlas informativas periódicas de sensibilización para todos los trabajadores, aparte de cursos de sensibilización Medio Ambiental con entidades externas acreditadas para fortalecer el trabajo que realiza internamente el Dpto. de MA.

Dentro de la sostenibilidad, el Medio Ambiente es un tema muy interiorizado por toda la organización. De hecho, Contamos con una serie de estudios para lograr llegar a este fin, como son:

- Control del consumo energético.
- Política Medio Ambiental, con objetivos reales.
- Gestión correcta de los residuos, peligrosos y no peligrosos.
- Sensibilización en Medio Ambiente de todos los trabajadores.
- Acciones y mediciones para reducir la Huella de Carbono.
- Concienciación para reducir consumos de recursos naturales, como el agua.

Todas estas acciones son solo algunas de las que se incluyen en los Objetivos de Desarrollo Sostenibles (ODS) que impulsan las Naciones Unidas (ONU) a través de la famosa agenda 2030, y que han servido de mucha utilidad para todas aquellas empresas que, como MECÁNICAS BOLEA, han querido adherirse a la iniciativa para preservar y asegurar la sostenibilidad del planeta.

En nuestro caso, nos hemos volcado en la reducción de la emisión de los GEI, sustituyendo el consumo de energías por renovables, como puede ser la energía eléctrica, a través de la instalación de placas FV en las



instalaciones. También se está sustituyendo la flota de vehículos, retirando aquellos más deteriorados por su uso, adquiriendo eléctricos o de bajas emisiones. Se optimizan las retiradas de residuos, segregando estos de manera correcta en origen, se han cambiado las luminarias y focos de los talleres por led,... Aparte de diversas actividades centradas también en el aspecto social y de gobernanza de la empresa.

En definitiva, Mecánicas Bolea se está adaptando a las nuevas formas de trabajar que se están instaurando en las empresas que quieren ser competitivas, no tan solo en producción y formas de producir, sino en aquellas que son realmente responsables con algo tan importante y que es símbolo de vida y futuro como es el Medio Ambiente.

**“EL MUNDO ES UN LUGAR PELIGROSO, NO A CAUSA DE LOS QUE HACEN EL MAL, SINO POR QUELLOS QUE NO HACEN NADA PARA EVITARLO”** (Albert Einstein).

Jefe Dto. PRL y MA  
Javier Alcaraz



### La emergencia de Turquía y Siria urge de respuesta empresarial

El pasado 6 de febrero, un terremoto sacudía la vida de miles de personas. Más de 20.000 personas han muerto y decenas de miles se encuentran heridas. Un desastre natural que no sólo deja personas muertas y heridas.

Actualmente, el número de edificios destruidos supera los 6.000, exponiendo a las personas que no cuentan con hogar a temperaturas por debajo de los cero grados en varias ciudades. Ante esta situación, las empresas son clave en la vida de decenas de miles de personas. A la galopante inflación y los millones de personas refugiadas y desplazadas, se le une un desastre de estremecedora magnitud a nivel económico y social.

Si tienes interés en ayudar a las víctimas de esta emergencia a través de las Naciones Unidas, puedes hacerlo a través de esta [página destinada al terremoto](#).